
Calcio,  Lega  Pro.  Esordio
amaro per il Siracusa: 3-1 a
Messina
Esordio amaro per il Siracusa che esce sconfitto dal Franco
Scoglio di Messina.
Messina  in  vantaggio  alla  mezz’ora  del  primo  tempo  con
Pozzebon che ha realizzato un calcio di rigore assegnato per
un fallo commesso dal portiere azzurro Santurro. Il Siracusa
ha pareggiato al 15′ del secondo tempo con Valente abile a
ribattere in rete una respinta di Russo. Al 35′ ancora un
rigore per il Messina ma Santurro è bravissimo a neutralizzare
il rito di Pozzebon. Il gol del 2-1 dei padroni di casa arriva
però due minuti dopo proprio con Pozzebon. Nel recupero con il
Siracusa  proteso  in  avanti  alla  ricerca  del  pareggio  in
contropiede è giunto il terzo gol di Milinkovic.
Nel dopo partita l’allenatore Crostaldi (in panchina per la
squalifica di Sottil ha sottolineato i lati postivi di questo
match.  “Non  benissimo  nel  primo  tempo  ma  nella  seconda
frazione di gioco la partita l’abbiamo fatta noi. Da questo
dobbiamo ripartire martedì per preparare l’esordio casalingo
col Foggia. Penso che questo non sia il risultato giusto, dopo
un primo tempo in cui siamo partiti contratti e in cui abbiamo
preso gol in una delle poche occasioni concesse, nel secondo
eravamo  padroni  del  campo.  Il  secondo  rigore?  Mi  sembra
assurdo che ci abbiano tenuto fuori un giocatore per 5 minuti
per un piccolo graffietto, il rigore non lo voglio nemmeno
commentare. Ci aspettavamo questo Messina, conoscevamo bene
diversi giocatori ed eravamo consapevoli che non era facile.
Dove possiamo arrivare ce lo dirà il tempo, sappiamo che è un
campionato duro, lungo e difficile. Il nostro obbiettivo è
certamente  quello  di  salvarci  il  prima  possibile.  Errori
nostri?  Secondo  me  non  abbiamo  fatto  benissimo  nel  primo
tempo, ma nonostante ciò eravamo in partita. Nel secondo tempo
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c’è stato un errore nell’azione del rigore, ma io fino a quel
momento ho visto soltanto la mia squadra padrona del campo.
Reparto difensivo? Oggi abbiamo schierato Turati che si è
allenato poco e ha fatto ugualmente una grande partita, i due
centrali hanno fatto davvero bene”.

Ippica.  Primo  convegno  di
corse  miste:  inizio
adrenalitico  all'Ippodromo
del Mediterraneo
E’ subito spettacolo nel primo convegno di corse miste, trotto
e  galoppo,  in  scena  sulle  piste  dell’Ippodromo  del
Mediterraneo di Siracusa. Un testa a testa vibrante tra Alsham
e Marfasul, ha regalato un inizio al galoppo adrenalinico.
Antonio Cannella, in sella all’allievo di Stefano Postiglione,
si stacca in lotta con il collega Giovanni Formica, in regia,
quindi di Marfasul, riuscendo a pizzicarlo sul palo. E’ la
cronaca  della  prova  con  dotazione  più  alta,  il  Premio
Internazionali d’Italia, che ha impegnato i tre anni e oltre
sui  selettivi  2100  metri  della  pista  piccola  e  che  ha
assegnato la terza moneta a Ottaviano Augusto. Otilia, per il
trotto,  riscatta  l’ultima  opaca  prestazione  e  replica  il
successo  della  prima  uscita  siracusana.  Con  in  sediolo
Giovanni  La  Rosa,  si  impone  su  un  Ritz  Bi,  dai  buoni
riferimenti e su Newcastle che, dopo due successi consecutivi,
è  costretto  a  scendere  di  due  gradini  il  podio.  Questo
l’arrivo del Premio Palladio, condizionata abbinata all’ippica
nazionale, che ha mandato in campo indigeni di cinque anni.
Ancora doppio l’appuntamento con il trotto e il galoppo per la
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prossima  settimana.  Si  ritornerà  in  sella  e  in  sulky  nei
pomeriggi di sabato 3 e domenica 4 Settembre.

Calcio, Lega Pro. "Riempiamo
lo stadio solo per goderci lo
sport", l'appello di Cutrufo
alla vigilia del campionato
“L’attesa  è  finita,  finalmente  il  campionato  comincia,  mi
dispiace però che cominci con una partita vietata a tutti
nostri tifosi. Purtroppo è il primo effetto, e spero l’unico,
dei disordini del derby di Coppa Italia con il Catania”. Lo ha
detto  il  presidente  del  Siracusa,  Gaetano  Cutrufo,  alla
vigilia dell’inizio del campionato. “Ciò che mi dispiace di
più – ha detto il presidente azzurro – è che la decisione
della Prefettura di Messina su indicazione dell’Osservatorio
del ministero dell’Interno, coinvolga anche tutti quei tifosi
che hanno sottoscritto l’abbonamento e la tessera del tifoso,
seguendo dunque tutte le regole”. Ma la preoccupazione di
Cutrufo è anche un’altra: “Ci è stato notificato che anche la
gara contro il Foggia è considerata a elevato rischio e in
presenza  di  ulteriori  intemperanze  rischieremmo  una  severa
sanzione con la più che probabile chiusura del nostro stadio
per  diverse  giornate,  almeno  3.  Una  eventualità  che  non
intendo neanche prendere in considerazione perché io voglio
vedere lo stadio pieno di famiglie e di persone per bene con
il solo intento di godersi uno spettacolo sportivo. Questa è
l’immagine che voglio dare del Siracusa calcio”.
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Siracusa.  "Erbacce  al  posto
dei marciapiedi alla Pizzuta:
sicurezza  dei  pedoni  a
rischio"
“Niente  marciapiedi  lungo  le  strade  della  Pizzuta  e  la
sicurezza  viene  meno”.  Protesta  l’ex  consigliere  comunale
Sebastiano Di Natale, che sottolinea come l’area periferica
della città, includendo viale Epipoli, non venga tenuta, a suo
parere,  nella  dovuta  considerazione  da  parte
dell’amministrazione  comunale.  “I  marciapiedi-  ironizza  Di
Natale- sono stati inventati per salvare la vita ai pedoni.
Tenere i margini della strada invasi dalle erbacce e dunque
impercorribili  significa  non  garantire  l’incolumità  dei
cittadini”.

Priolo.  Bonifiche,  Pippo
Sorbello  si  rivolge  al
ministro  Galletti:
"individuare  le  priorità  e
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intervenire"
Il  deputato  regionale  Pippo  Sorbello  chiederà  al  ministro
dell’Ambiente, Galletti, la convocazione di una conferenza dei
servizi  per  le  bonifiche  da  effettuare  nell’area  Sin  di
Priolo.
“Il  ministero  ha  sbloccato  nuove  risorse,  per  circa  280
milioni di euro”, spiega Sorbello. “Senza ulteriori indugi
debbono  essere  individuate  con  chiarezza  le  priorità  di
intervento, con il parere di tutti i soggetti coinvolti e per
evitare i ritardi del passato”, insiste il parlamentare Udc.
“Al ministro Galletti chiederò di indicare come urgente la
bonifica  delle  aree  a  più  stretto  contatto  con  i  centri
abitati, penso in particolare alla zona di Magnisi, a Priolo.
Non sono interventi semplici, perché le aree da bonificare
sono comunque sparpagliate a macchia di leopardo e mischiano
responsabilità  pubblica  e  privata.  A  maggior  ragione  –
sintetizza  Pippo  Sorbello  –  Roma  deve  fornire  indicazioni
precise  sulle  priorità,  eliminando  eventuali  future
incomprensioni  e  lungaggini  a  cui,  purtroppo,  questa
ventennale  vicenda  ci  ha  troppo  spesso  abituati”.

Siracusa.  Mondiali  di  Canoa
Polo:  tutti  gli  eventi
collaterali
Tutto pronto per i Mondiali di Canoa Polo, in programma dal 29
agosto al 4 settembre nelle acque del Porto Piccolo. Non solo
sport  durante  le  sette  giornate  siracusane,  contrassegnate
anche da una serie di eventi collaterali, presentati questa
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mattina dal sindaco, Giancarlo Garozzo e dall’assessore alle
Politiche  sportive,  Francesco  Italia.  Previste  attività  di
sensibilizzazione  ed  educazione  ambientale,  con  il  Green
Village. Un’attenzione particolare sarà dedicata alla corretta
gestione dei rifiuti e alla lotta allo spreco alimentare,
promuovendo   soluzioni  efficienti  e  sostenibili.  Sarà
assicurata una pulizia continua e accurata della zona in cui
si svolgeranno le attività del mondiale. Il Green Village sarà
curato  dall’associazione  Rifiuti  Zero  Siracusa  in
collaborazione con Snack Comunicazione presso l’Antico Mercato
di Ortigia, dove saranno concentrate le iniziative che mirano
a  raccontare  le  esperienze  virtuose  messe  in  atto  dalle
amministrazioni siciliane e da realtà imprenditoriali locali e
a  presentare  gli  importanti  progetti  di  cui  il  Comune  di
Siracusa è partner: EcoGdo, Urban Waste e IntherWaste. Nel
corso della settimana saranno organizzati laboratori ludico-
didattici per i bambini, eco-aperitivi, due incontri tecnici
di respiro regionale nella mattinata del 30 agosto con un
workshop sul compostaggio di comunità per fare il punto sulle
esperienze  e  sulle  tecnologie  del  compostaggio  di  piccola
scala,  presentato  da  Salvo  Cocina  alla  presenza  di  Fabio
Musumeci, ricercatore ENEA – Ente Nazionale Energia e Ambiente
e  poi,  il  2  settembre,  con  un  appuntamento  dedicato  al
 Riciclo  del  Vetro  insieme  al  Consorzio  Coreve.  Questi
incontri  saranno  ospitati  presso  la  sede  dell’Aeronautica
militare  di  via  Elorina.  Entrando  nel  dettaglio  del
calendario: dal 25 agosto al 10 settembre, si comincerà con
l’evento artistico-culturale “Bicycle Weels-Homage to Duchamp,
promosso dal collettivo artistico Arte al Movimento. Sarà un
percorso museale “diffuso” che vedrà come scenario Galleria
Montevergini, l’atrio di Palazzo Vermexio, l’ex Chiesa dei
Cavalieri di Malta, il cortile e la sala dell’ex Convento del
Ritiro, l’Officina Giovani e la saletta al piano terra di
Palazzo Montalto. Il 27 agosto, in serata, dalle 21, in largo
Aretusa, Silent Party, particolare evento musicale, durante il
quale i partecipanti ballano ascoltando la musica trasmessa da
due dj attraverso cuffie wireless. Il 28 agosto sarà la volta



del  Concerto  Dargen  D’Amico  e  Street  Art  promosso
dall’associazione Sabatù. Sarà realizzato un murales sul muro
di cinta del mercato ortofrutticolo di via Elorina dalle 10 in
poi. Poi, il concerto rap di Dargen D’Amico sulla terrazza del
parcheggio Talete, dalle 21. Il 29 agosto si entra nel vivo,
con  l’inizio  della  competizione  sportiva.  Alle  19,30,  la
parata  delle  squadre  partecipanti  ai  mondiali,  che  si
muoveranno da piazzale Marconi. Poi, la cerimonia ufficiale di
apertura  e  lo  spettacolo  di  intrattenimento  con  Damiano
Artale, EvolutionDance Theater e Dogmaster Crew a largo IV
Novembre. In chiusura, fuochi pirotecnici. Il 2 settembre,
serata, dalle 21, all’insegna del folk siciliano, a cura dei
Cori  di  Val  D’Anapo,  con  Tonino  Buonasera.  Un  suggestivo
viaggio attraverso la musica popolare siciliana, in piazza
Minerva.La sera successiva, spettacolo di musica da camera
“Gala Mozart” tenuto dal pianista Orazio Sciortino, promosso
dall’associazione  Syrakammus,  nello  scenario  del  cortile
dell’ex Convento del Ritiro di via Mirabella. Infine il 3
settembre, alle 21, nella piazzetta antistante la chiesa dei
Cavalieri  di  Malta,  spazio  al  teatro  con  lo  spettacolo
“Riflessioni”  promosso  dall’associazione  Compagnia  Teatrale
Nisa.

Siracusa.  On.  Sorbello:
"Fondi statali per il nuovo
ospedale  solo  se  si  fa  in
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fretta"
“Il finanziamento per il nuovo ospedale di Siracusa non è
perduto”. Un altro deputato regionale entra nella intricata
vicenda ed è Pippo Sorbello. Trattandosi di fondi statali e
non europei, sarebbero semplicemente accantonati in attesa di
passi concreti. “Primo fra tutti l’individuazione dell’area su
cui costruirlo. L’unica cosa che non va realmente persa è  il
tempo”.
Ma il finanziamento non sarebbe comunque automatico senza “una
attenta  interlocuzione  che  deve  partire  da  Siracusa,
coinvolgere Palermo e  la Regione per un pressing ad una sol
voce sul governo centrale di Roma: così l’opera può ricevere
fondi statali in breve tempo”. Il deputato regionale Pippo
Sorbello non ha dubbi in proposito, nonostante l’allarmismo
delle ultime ore.
“Siracusa deve però agire in fretta, scegliendo l’area su cui
costruire  la  nuova  e  necessaria  struttura  sanitaria.  Tra
quelle proposte si opti per la soluzione che offre il maggior
risparmio  parametrato  alla  centralità  della  zona,  alla
facilità nei collegamenti e alla ovvia rispondenza ai criteri
previsti dalle norme. Ma Siracusa deve avere il suo nuovo
ospedale, non può il capoluogo essere secondo a quello di
Lentini  o  Avola.  E  questo  detto  col  massimo  rispetto”,
prosegue il parlamentare Udc.
“L’Umberto I andrebbe chiuso domattina. Una seria ispezione
non  so  alla  chiusura  di  cosa  potrebbe  portare.  Struttura
fatiscente e con limiti igienici. Chi vi lavora lo fa con
grande  professionalità,  nonostante  tutto.  Si  effettuino
interventi tampone per scongiurare il peggio ma nel frattempo
si diano basi solide e concrete al progetto che deve condurre
alla realizzazione del nuovo ospedale di Siracusa”. Ed è un
invito che Sorbello destina anzitutto al Consiglio Comunale
aretuseo.
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Calcio,  Lega  Pro.  Marco
Turati  in  maglia  azzurra,
firmato il contratto
Marco Turati, 34 anni, difensore centrale ex Verona, Cesena,
Grosseto e Modena è un nuovo giocatore del Siracusa. Questo
pomeriggio la firma del contratto che lo lega alla formazione
azzurra per la stagione 2016-2017. Già la scorsa settimana
Turati si è aggregato al Siracusa ed era in tribuna, domenica
scorsa ad assistere al marchio di coppa Italia con l’Akragas.

 

Siracusa. La The Key srl non
ci sta, replica alla Filcams:
"Le cose stanno così"
Lunga nota dei legali della La The Key srl ,  mandataria
dell’ATI  aggiudicatario  dell’appalto  relativo  ai  servizi
aggiuntivi nei siti archeologici. Così la società replica alla
Filcams Cgil e smentisce le accuse mosse dal sindacato. Lo fa
attraverso una nota in cui, punto per punto, affronta tutti i
temi  toccati  nelle  ultime  settimane  dall’organizzazione
sindacale.Ecco, di seguito, il testo:

a)  L  società,  in  pieno  concerto  con  gli  uffici
dell’assessorato  competente,  sta  applicando  rigorosamente
quanto  previsto  dal  bando,  dall’atto  di  concessione  e
dall’offerta tecnica, a cui si è vincolata, in merito alla
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clausola sociale con riguardo agli ex dipendenti della società
Novamusa.
b)  La  società  ha,  dunque,  proceduto  ad  assumere  tutti  i
lavoratori disponibili al nuovo impiego e ritenuti in possesso
dei  requisiti  tecnici  previsti  nell’offerta.  Quattro
lavoratori  precedentemente  impiegati  dalla  società  Novamusa
non si sono dichiarati disponibili all’offerta di lavoro, due
sono stati assunti, le rimanenti cinque unità non posseggono i
requisiti previsti dall’offerta tecnica per questa fase di
selezione e parteciperanno alle selezioni per i servizi che
dovranno essere attivati.
c) Di tutto ciò la Società ha ampiamente informato, anche
documentalmente, sia l’organizzazione sindacale Filcams in una
apposita riunione tenuta presso gli uffici dell’assessorato,
sia la V commissione dell’ARS in sede di audizione; a tale
incontro  ha  partecipato  due  rappresentanti  sindacali  della
Filcams  in  contraddittorio.  Pertanto,  nulla  può  essere
eccepito  alla  società  con  riguardo  alla  correttezza  delle
relazioni  sindacali  e  al  rispetto  degli  obblighi  di
informazione  sindacale.
d) Come ampiamente chiarito in sede di audizione, la società
The Key sta operando non solo nel rigoroso rispetto formale
delle obbligazioni contrattuali, ma si sta preoccupando di
erogare  un  servizio  di  eccellenza  per  contribuire  alla
migliore immagine dei siti in gestione, a tutto vantaggio
della qualità dell’offerta turistica e della comunità locale.
d) Tutti i lavoratori adibiti alla gestione ordinaria dei siti
saranno assunti con contratti di lavoro stabili, dopo aver
superato il rituale periodo di prova come da normale prassi di
assunzione.
e)  Con  riguardo  ai  presunti  disservizi  denunciati  dal
sindacato Filcams (file interminabili alle biglietterie delle
aree museali), la notizia appare del tutto infondata e priva
di riscontri oggettivi. Nondimeno la società The Key srl, in
particolar  modo  nell’area  archeologica  della  Neapolis,  ha
attivato in maniera stabile e definitiva, una ulteriore cassa
biglietti,  per  favorire  l’accesso  ai  visitatori  non



organizzati,  a  riprova  di  voler  effettuare  un  servizio
qualitativamente migliore e più efficiente. A dimostrazione
della  buona  ed  efficente  gestione  del  servizio  sin  qui
effettuata, la società ha registrato un incremento del 20%
degli incassi rispetto alla media dello stesso periodo dello
scorso  anno;  con  valorizzazione  economica  dei  siti
archeologici secondo gli intendimenti e gli obiettivi indicati
dall’Ente regione alla società assegnataria dell’appalto.

Siracusa.  L'abolizione  dei
quartieri, Culotti: "La città
perde la sua storia"
Una decisione che brucia. Il presidente della circoscrizione
Neapolis, Peppe Culotti esprime tutta la sua rabbia per quanto
stabilito dall’Ars, che ha cancellato le circoscrizioni nei
comuni dell’isola, ad eccezione di Catania, Messina e Palermo.
“Decisione vergognosa- la definisce Culotto- votata da Pd  e
Forza Italia, che mortifica, qualora ce ne fosse bisogno, il
concetto  di  rappresentanza  democratica  cancellando  con  un
colpo di spugna la storia dei quartieri di Siracusa”. Culotti
sottolinea,  poi,  un  dato.  “Il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo- dice Culotti- è l’unico siracusano a far sentire la
propria  voce  in  questa  vicenda,  in  un  contesto  nel  quale
l’amministrazione  di  Siracusa,  impegnata  in  tristi  quanto
inutili balletti di poltrone, conferma il mancato rispetto per
la cittadinanza, ignorando anche i regolamenti attuali che
invece tengono ancora in considerazione le circoscrizioni”.
Dito  puntato  contro  Forza  Italia,  “partito  con
cui  sull’argomento si era intavolato un proficuo confronto ma
che poi di fronte ai fatti si è dimostrato in linea con quel
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Pd che a parole dice di contrastare, seguendolo a ruota anche
in decisioni scellerate come questa.
Siracusa  perde  dunque  le  sue  circoscrizioni,  che  nulla
sarebbero  costate,  mentre  Catania,  Messina  e  Palermo  le
confermano insieme al corredo dei ricchi gettoni di presenza;
se questo è il senso delle istituzioni e il rispetto della
democrazia  che  i  nostri  Parlamentari  intendono  promuovere,
tanto  vale  sciogliere  l’Assemblea  Regionale  Siciliana  e,
perché no, abolirla del tutto, facendo così -conclude Culotti-
davvero  risparmiare  i  cittadini,  costretti  a  mantenere
politici poco produttivi se non addirittura dannosi”.


